

La Universidad de Alicante es la mejor valorada por sus estudios sobre salud - Información - 15/06/2016

La Universidad de Alicante es la mejor valorada por sus estudios sobre salud

► Obtiene un 9,16 en las competencias de sus titulados sobre el resto de centros superiores de todo el país

V. B.

■ En estudios relacionados con la salud y el bienestar, la mejor valorada entre todas las universidades españolas es la Alicante, con un 9,16, por delante de las de Barcelona y de Navarra que le siguen en puntuación.

Son datos presentados por la Fundación Everis en su II ranking Universidad-Empresa, que encuesta a las empresas españolas sobre la empleabilidad de los recién titulados.

La UA destaca en todas las competencias analizadas y se convierte en líder sobre la adaptación de las competencias y necesidades de sus titulados. Esta mejora de la percepción sobre la institución alicantina ha hecho que pase de la cuarta posición el año pasado a convertirse en líder.

Sobre estudios de Administración de Empresas, Economía y Derecho, la UA repite entre las diez mejor valoradas también.

Hasta tres de las cinco universidades públicas de la Comunidad,

entre las que figura la de Alicante junto a la Politécnica y la de Valencia, además de la de Santiago de Compostela, se encuentran entre las preferidas por las empresas a la hora de contratar titulados sin experiencia, por la sintonía entre las competencias que demuestran y la demanda laboral.

Ética

Honestidad, compromiso ético, capacidad de aprendizaje y adaptación al cambio, trabajo en equipo, habilidades interpersonales y de comunicación, análisis y resolución de problemas, orientación y resultados, conocimientos técnicos de la profesión, y la habilidad para trabajar en entornos multiculturales y multidisciplinarios son las ocho competencias que el estudio considera «importantes o indispensables».

El estudio establece el ranking de universidades a partir de preguntas como sobre las competencias más demandadas en el mercado de trabajo, las competencias mejor adquiridas por los recién titulados, los ámbitos de conocimiento que destacan en contratación o las mejores universidades para cada disciplina, como en salud y bienestar con respecto a la UA.